



## **Le patriarche Cyrille a approuvé des prières d'intercession pour la période de propagation de l'infection au coronavirus**

Sa Sainteté le patriarche Cyrille de Moscou et de toute la Russie a approuvé le texte de demandes d'intercession, qui seront lues pendant la période de propagation du coronavirus.

Avec la bénédiction de Sa Sainteté, ces prières seront dites pendant la Divine liturgie dans toutes les églises de l'Église orthodoxe russe. Le 22 mars, 3<sup>e</sup> dimanche du Grand Carême, ces prières seront récitées pour la première fois à la liturgie pontificale.

Lors de sa séance du 11 mars, le Saint-Synode avait précédemment publié une déclaration sur la propagation du coronavirus

« Pendant les épidémies, l'Église orthodoxe russe a toujours poursuivi son ministère, sans jamais refuser son secours spirituel, ni la participation aux Sacrements à quiconque. Nous appelons à la retenue, à garder un esprit de sobriété morale, la sérénité dans la prière. Nous attirons l'attention sur le fait que le croyant ne doit pas céder à la panique et à la crainte que suscite la diffusion d'informations non vérifiées sur l'infection. En même temps, il est inadmissible d'envisager le coronavirus avec insouciance, de négliger les recommandations médicales, d'ignorer les mesures de prévention, risquant la contamination pour soi et pour son entourage. »

Le Saint-Synode a appelé les archipasteurs, les pasteurs, les moines et les laïcs de l'Église orthodoxe russe « à intensifier leur prière pour que la maladie soit vaincue et pour que des forces soient données aux médecins qui luttent contre elle ».

Le 17 mars, le Saint-Synode a publié des Instructions aux recteurs de paroisses et de métrochions, aux higoumènes des monastères de l'Église orthodoxe russe sur la conduite à tenir devant le risque de propagation de l'infection.

\*\*\*

[Demandes d'intercession à la litanie instante de la Divine liturgie](#)

[pendant la propagation de l'infection au coronavirus](#)

« Nous Te prions encore, Seigneur notre Dieu, de nous épargner dans Ta grâce le péril du fléau qui nous frappe, de délivrer tes fidèles de la mort spirituelle et corporelle, de donner aux malades la guérison et la santé, et à nous tous Ta divine protection et Ta médiation, nous t'en prions, Dieu de miséricorde, écoute-nous et aie pitié de nous.

Nous te prions encore d'apaiser le trouble des hommes et les craintes de toute sorte, défendant Tes fidèles par une ferme espérance, donnant la paix et la sérénité à nos cœurs, nous T'en prions, Seigneur, écoute-nous et aie pitié de nous. »

#### Prière lue pendant la période de propagation du fléau

« Seigneur Notre Dieu, n'entre pas en jugement avec Tes serviteurs, et protège-nous du péril du fléau qui nous frappe. Épargne-nous, Tes serviteurs humbles et indignes, qui T'implorent dans la pénitence avec une foi ardente et componction du cœur, Toi, notre Dieu miséricordieux et maître de tout changement, espérant en Ta miséricorde.

Car il t'appartient de nous faire grâce et de nous sauver, notre Dieu, et nous rendons gloire, Père, Fils et Saint Esprit, maintenant et toujours et dans les siècles des siècles. Amen. »

---

Source: <https://mospat.ru/fr/news/45606/>